

Von der Elfenbeinküste über Erlangen an die Landungsstrände der Alliierten

Freilauf bike&outdoors macht's möglich

Donatien Aka, unser ivorischer Fremdsprachenassistent, hat sich ein großes Ziel gesteckt: Zusammen mit den Radlern des P-Seminars „Radfernfahrt“ will er ab dem 14. Juli die 1400 Km lange Strecke in die Normandie auf dem Rad zurücklegen.

Den für diese neun Etappen passenden Untersatz hat er nun von den Erlanger Rad- und Outdoorspezialisten um Rüdiger Schmutzler zur Verfügung gestellt bekommen. „Wir unterstützen gerne tolle Projekte aus der Region, vor allem, wenn sie mit hohem persönlichen Engagement für eine gute Sache stehen“, teilt uns der

Chef der Firma *Freilauf bike&outdoors* bei der Übergabe des Sportgerätes mit.

Donatien Aka, der in seiner Heimat, der Elfenbeinküste, nur selten auf dem Rad gesessen ist, hat bereits Gefallen an dem neuen Sport gefunden. Erste Erfahrungen konnte er schon im Rahmen mancher Trainingseinheiten mit seinen Radsportfreunden sammeln und freut sich nun sehr auf die bevorstehenden Erlebnisse auf den Spuren der jüngeren deutsch-französischen Geschichte.

Wir wünschen ihm viel Freude bei vielen unfallfreien Kilometern!

Nach Beendigung der Tour in die Normandie wird das Rad versteigert, wobei der Erlös dem folgenden Seminar zugute kommen soll. Herzlichen Dank!



P-Seminar „Radfernfahrt“